
Rapport administrateur poste : Sécurité 2023-2024: 

Cette année, j’ai assumé le double rôle de la sécurité. Ce poste fût très sollicitant en début 
d’année, alors qu’une mise à niveau sur le plan de la sécurité nous était alors demandé par les 
instances nous régissant. Ainsi des nouveautés ont été ajouté aux documents et plans déjà mis 
en place : 

- Plan de mesures d’urgence
- Engagement des parents
- Engagement des patineurs patinage Plus
- Engagement des patineurs privé
- Règlement régissant les chambres

Deux enjeux particuliers était la consommation excessive de papier en raison des différents 
formulaires à remplir ainsi que notre capacité à s’assurer que tous les avaient remplis sans 
alourdir les tâches des bénévoles. C’est au travers de l’outil UPLIFTER que nous avons trouvé nos 
solutions. Non seulement il sert de plate-forme de suivi pour les parents (les patineurs privés 
sont à venir) mais il fut mis à profit dans la transmission de l’ensemble des formulaires et la 
vérification que ceux-ci étaient bien rempli. L’outil nous a aussi rendu de grands services dans la 
transmission des horaires lors du spectacle et nous comptons bien l’exploiter davantage l’an 
prochain. 

Les rapports d’accidents furent tous transmis en temps opportun à Patinage Canada, toutefois, 
cette année nous avons vu une décroissance du nombre de rapport. Une des explications est 
l’accroissement de la présence des assistantes de programme lors des séances de Patinage plus 
ainsi que le hors glace permettant un meilleur échauffement et une prévention des blessures. 
L’augmentation de l’âge minimum est aussi une hypothèse face à la diminution des chutes et 
coups à la tête. 

Un enjeu important demeure et fut adresser à la région, à l’effet que nous devons faire 
annuellement les absences d’empêchement de tous les bénévoles créant une pression 
important au niveau du service de police de Terrebonne. Bien que les coûts soient actuellement 
assumé par la ville, il n’en reste pas moins qu’ils sont importants. Des pistes de réflexions sont 
actuellement en cours. 

Finalement, lors de notre rencontre avec la responsable de la sécurité pour Patinage 
Laurentides, plusieurs de nos innovations furent félicités et seront d’ailleurs proposées aux 
autres Club de la région. 
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